

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Rollstuhl an die Kinderkrebstation

Düsseldorf - 14.01.13

VON: KLINIK FÜR KINDER-ONKOLOGIE, -HÄMATOLOGIE UND KLINISCHE IMMUNOLOGIE

14.01.2013 - Einen Rollstuhl spendete die Agentur Schalten & Walten der Kinderkrebstation der Universitätsklinik Düsseldorf als verspätetes Weihnachtsgeschenk.

In Vertretung des Weihnachtsmanns besuchen Maria Richter und Sandra Jentsch (Geschäftsführung) der Düsseldorfer Werbeagentur Schalten & Walten (www.schaltenundwalten.com) im Januar die Kinderkrebstation der Uniklinik Düsseldorf. Die Übergabe ist ein wertvolles Geschenk: Einen moderner Rollstuhl, den die Station schon lange auf ihrer Wunschliste führte. Damit dieser Wunsch nun erfüllt werden konnte, verzichtete die seit über 25 Jahren in der Landeshauptstadt ansässige mittelständische Agentur im zurückliegenden Jahr auf Weihnachtsgeschenke für ihre Kunden. Investiert wurde stattdessen in die gute Sache. Die Kinder und ihre Eltern der pädiatrisch onkologischen Klinik Station KK04 freuen sich mit den Ärzten und dem Pflegepersonal über dieses Geschenk.



Maria Richter und Sandra Jentsch von der Agentur Schalten & Walten übergeben den neuen Rollstuhl an Dr. Michaela Kuhlen und Monika Lantermann (2. u. 3. v.l.)